

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 27. April 2010

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0014

1. Herr Brockmann teilt mit, dass 3 Bänke von den Bauhaus-Werkstätten gestellt wurden, und zwar in dem Bereich Niedernhausener Straße im Bereich der Wiesen, Am Bingert Ortsgrenze und am Pfaffenweg zum Bingert.
2. Herr Gress fragt nach dem Sachstand der Wahl für das Amt des Ortsgerichtschöffen / der Ortsgerichtsschöffin.
Frau Bickel von der Verwaltung wird gebeten sich mit dem Ortsgerichtsvorsteher Herrn Baumann in Verbindung zu setzen, um den Sachstand zu erfragen.
3. Frau Übel teilt mit, dass die Bank Koppellöser in den nächsten Tagen durch die Bauhaus-Werkstätten aufgestellt wird.
Sie moniert die lange Nichtinstandsetzung der Bank, da bereits im Jahr 2009 durch Beschluss des Ortsbeirates Wi.-Rambach die Gelder an das Fachamt Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten geflossen sind.
4. Herr Neitmann berichtet über die Anschaffung eines Mobilen Standfußes für die Geschwindigkeitsanzeige. Der Ortsbeirat Sonnenberg bekundete hierfür auch sein Interesse.
5. Herr Neitmann bittet um Vorschläge betreffend die neuen Standorte für die Geschwindigkeitsanzeige mitzuteilen. Es soll eine neue Liste für den Bezirk Rambach erstellt werden.
6. Herr Hanson teilt mit, dass er das Mähen des Rasens am „Scharfen Eck“ Niedernhausener Straße / Ecke Eppsteiner Straße nicht ausführen kann, da er keinen Benzin-Rasenmäher besitze.
Frau Bickel weist darauf hin, dass der Ortsbeirat immer einen Beschluss fassen wollte betreffend Bauhaus-Werkstätten.
Die Verwaltung wird gebeten sich mit dem Fachamt Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten in Verbindung zu setzen und einen Auftrag / Wiederholungsauftrag für die Bauhaus-Werkstätten zu beantragen, damit der Rasen 4 mal im Jahr gemäht wird.

7. Herr Gebhardt teilt mit, dass die Kinderfiguren für die Schule im desolaten Zustand sind. Einige sind gar nicht mehr vorhanden und den anderen fehle der Kopf. Er bittet für die nächste Sitzung um einen Antrag zur Erneuerung der Figuren. Es wird darauf hingewiesen, dass nicht der Ortsbeirat einen Antrag stellen sollte, sondern der Förderverein der ARS. Herr Gebhardt wird sich mit dem Förderverein ARS in Verbindung setzen.

Verteiler:

Ortsgericht VII Wi.-Sonnenberg - Herrn Baumann mit der Bitte um Beantwortung z. Pkt. 2 Dez. V

Amt 67 mit der Bitte um Mitteilung z. Pkt 6, E-Mail am 29.04.2010 durch die Ortsverwaltung Sonnenberg erfolgte.

Brockmann
Ortsvorsteher